

„Gemeinsam sind wir stark“

Projekttag zum Sozialen Lernen an der Grundschule Bünzwangen



Mittwoch, 4. bis Freitag, 6. Oktober fanden an der Grundschule Bünzwangen Projekttag zum Sozialen Lernen statt. Am ersten Tag haben sich alle Klassen in ihrem Klassenverbund mit verschiedenen Themen rund um ein freundliches Miteinander beschäftigt: Giraffensprache, Magische Worte, Geheimer Freund, Freundschaft, Schulordnung...

Am Donnerstag machten die Klassen 2 und 4 einen gemeinsamen Wandertag und konnten u.a. beim Feuermachen erfahren, dass jeder für die Gemeinschaft wichtig ist. Die Erst- und Drittklässler lernten sich auf dem Spielplatz bei kooperativen Spielen besser kennen.

Am dritten Projekttag konnten sich die Schülerinnen und Schüler aus sechs Angeboten Projekte auswählen und klassenübergreifend aktiv werden. Ob in der Turnhalle bei "Zusammen nicht gegeneinander" oder bei den Angeboten "Bühne frei", "Irgendwie anders",

"Gefühle", "Einer für alle - alle für einen", Kooperation, Rücksichtnahme und Wertschätzung waren überall gefragt. Die Gruppe "Schulordnung - mal anders" setzte sich künstlerisch kreativ mit der Schulordnung auseinander und gestaltete die Plakate, die im Schulhaus für alle sichtbar hängen, neu. Zum Abschluss gab es von Schulleiterin Eliza Wahl noch eine Aufgabe für die ganze Schule: Die Schulgemeinschaft sollte sich auf dem Pausenhof als Smiley aufstellen. Zur Belohnung gab es von der Schulleiterin selbst gebackene Smiley-Kekse und die Kinder wurden bei strahlendem Sonnenschein ins Wochenende verabschiedet.